



Fitch rebaja más la calificación de Rusia y prevé inminente el incumplimiento de la deuda

10 marzo, 2022

La agencia Fitch ha rebajado la calificación de la deuda soberana de Rusia en moneda extranjera a largo plazo de «B» a C», y considera que es «inminente» el incumplimiento de sus obligaciones.

Según un comunicado de la agencia del martes, esta rebaja de calificación sigue a la anunciada el 2 de marzo, ya que lo ocurrido desde entonces «ha socavado aún más la voluntad de Rusia de pagar la deuda del gobierno», en referencia a las sanciones internacionales impuestas a Rusia por su invasión militar de Ucrania el pasado 24 de febrero.